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Résumé

Cet article vise a détecter la tendance des élites inStruites vers un
vaccin Corona, en tant que sujet de sujets sensibles, qui a été actuellement
publiquement occupé en tant qu’opinion académique et scientifique, et
a trouver la nature de ces tendances vers le vaccin Corona qu’elles soient
positives ou négatives. , 'approche descriptive Basé¢ sur la forme d’un
échantillon composé de 80 personnes éduquées, les résultats concluent que
les attitudes éducatives sont faites envers un vaccin corona positif

Mots-clés

Directions, vaccin Corona, élite inStruite

Abstract

This article aims to detect the educated elite trend towards a Corona
vaccine, as a subject of sensitive subjects, which has been currently publicly
occupied as an academic and scientific opinion, and to find the nature of
these trends towards the Corona vaccine whether positive or negative,
the descriptive approach Based on the form of a sample consiSting of 80
educated, the results concluded that the educational attitudes are made
towards a positive corona vaccine.

Keywords

Directions, Corona vaccine, educated elite
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